

COMUNICADO

Manizales, 20 de enero de 2019

ONCE CALDAS S.A. Informa a la ciudadanía que personas inescrupulosas están usando el nombre de las Escuelas de Fútbol del Once Caldas con el fin de convocar a jóvenes de otras escuelas de Chinchiná y de Manizales a que se unan al Once Caldas.

La institución aclara que no convoca a jóvenes de otras escuelas ya que el procedimiento de ingreso a las Escuelas de Fútbol del Once Caldas es por medio de los padres de familia y directamente en las oficinas del equipo en el estadio Palogrande, en Manizales.

Hacemos un llamado para que quienes reciban mensajes vía Whatsapp -o por cualquier otro medio- con ese tipo de convocatorias, denuncien a sus autores ante la policía.

OFICINA DE COMUNICACIONES
ONCE CALDAS S.A.